

「この場でしか言う  
時間がないので、2日間本当  
にありがとうございました。」

まだ何も始まってませ  
んが・・・



開会前の本部役  
員会議の進行

レセプション前  
の打ち合わせ



郡司隆文全日教連委員長  
(左端)の隣で仕切る

「昨日夕食会で食べ  
たハムカツが熱かっ  
た(厚かった?)だ  
から、このシンポも  
熱くいきましょう。」

高知のハムカツの「あつさ」  
と高知の皆さんの熱さ、討論  
の熱さを掛けてるんだね。

会員さんと談笑  
(人脈が広い!)



常にマニュアル  
を確認してミス  
のないように。



(左より) 津野全日教連  
執行委員, 久武高教連委  
員長, 田村高管連委員長

**太田次長 in 高知**





こちらは、岐学組の2次会の様子。この頃、太田次長は高橋委員長の名代で岐学組の顔として高知の先生方と会食。

シンポ開会直前。島村次長（右）の温かいまなざしで見守られながら……。後ろ姿は中道事務局長。



開会前の案内も入念に丁寧。

進行を見守りながら、動きを確認しながら。



シンポは熱く大成功でした！

学校，職員室，家庭でもどんどん議論をして、よりよいものにしていきましょう。

主担当らしく、最後までまとめる。それが責任！？